

MAGAZINE

Babinsa Koramil 15 Mojowarno Amankan ODGJ di dalam Kantor Bank Jatim

Basory Wijaya - JOMBANG.MAGZ.CO.ID

Apr 8, 2022 - 15:44



JOMBANG,- Sebuah Aksi pengamanan ODGJ yan di lakukan oleh Sersan dua Sugeng santoso Babinsa Grobogan kecamatan Mojowarno kab jombang disebuah Kantor Cabang Pembantu Bank Jatim (KCP) di jalan Merdeka Kamis (07/4/2022)

Kronologis Pengamanan terhadap ODGJ tersebut berawal dari Laporan Kasitran tip kecamatan Mojowarno Bapak Puguh kepada Serda sugeng santoso

tentang ada salah seorang ODGJ berada di dalam kantor bank jatim kcp Mojowarno. Di ketahui oleh Keamanan Bank ODGJ tersebut masuk pada pukul 09.00 dan berada di dalam kursi antrian nasabah Bank hingga pukul 12.00 wib .



Setelah Mendapat laporan dari Kasi trantip kecamatan Mojowarno Serda Sugeng Santoso Secara Prosedur memberitahukan hal ini dan berkoodinasi dengan Kepala Dusun Grobogan Kecamatan Mojowarno karena ODGJ tersebut adalah Warga nya.

Sekilas dari Penampilan ODGJ tersebut tidak nampak bahwa orang tersebut Punya Gangguan Jiwa. karena Penampilan Rapih bawa tas seperti tidak selayak nya orang dengan Gangguan jiwa. Semula petugas Keamanan yang berada di Bank Jatim menganggap bahwa ODGJ tersebut adalah seorang masabah dan tidak mencurigai kalau dia itu ODGJ .

Kurang lebih tiga jam duduk di tempat antrian sudah tiga kali di himbau oleh petugas keamanan Bank untuk keluar namun tidak di indahkan. Selanjut nya petugas keamanan Bank menghubungi Kasitrantib Kecamatann Mojowarno Bapak Puguh dan beliau pun hadir dan langsung memberikan Himbauan kepada ODGJ tersebut agar Keluar dari ruangan ,namun tidak di indahkan pula. Akhir nya kasi trantip Menghubungi Serda sugeng santoso Babinsa Grobogan , dan setelah Serda Sugeng santoso hadir di lokasi mendatangi ODGJ tersebut mengajaknya Keluar dan tidak butuh waktu lama kurang dari lima menit ODGJ tersebut mau keluar tanpa ada perlawanan .

Aksi Heroik Sebelumnya pun pernah dilakukan oleh Serda Sugeng Santoso beberapa bulan yang lalu terhadap ODGJ yang sama bernama Asno ini saat dia sedang kambuh dan menyerang Tetangga nya dengan sebuah besi runcing dan melepari Rumah warga yang ada di sekitar rumah ODGJ tersebut dengan batu bata , akibat nya beberapa rumah warga sekitar rusak, dengan metode pendekatan secara ramah namun tetap dengan penuh kewaspadaan serangan dari ODGJ tersebut, akhir nya pada saat itu pendekatan berhasil dan besi Runcing berhasil di ambil dari tangan ODGJ tanpa melawan. Selanjut nya Serda Sugeng mengajak ODGJ tersebut meminta maaf datang ke rumah para tetangga nya yang tadi diancam dengan besi dan tetangga nya yang rumah nya rusak

akibat lemparan batu. (ombess)